Dirán adiós en San Lázaro a Porfirio Muñoz Ledo

Hoy se prevé realizar una ceremonia de cuerpo presente en la

Cámara de Diputados al político de izquierda, quien falleció ayer a los 89 años. A pesar de las recientes diferencias que tuvo con el exlegislador, el presidente Andrés Manuel López Obrador lamentó su deceso

MÉXICO P. 3

Harán homenaje en San Lázaro

Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, anunció que hoy se realizará un homenaje de cuerpo presente a Porfirio Muñoz Ledo en el Congreso de la Unión a las 13:30 horas, tras la ceremonia, el féretro volverá al Panteón Francés, donde será velado.

Las decenas de políticos que se refirieron a él en redes sociales y declaraciones a medios coincidieron en un punto: fue un hombre de Estado.

Su faller imiento cavó de sornresa este 9

hombre de Estado.
Su fallecimiento cayó de sorpresa este 9
dejunio. Lanoticia fue dada a conocerpor el
expresidente Felipe Calderón en sus redes
sociales. Al mediodía, el presidente Andrés
Manuel López Obrador hizo lo propio en
Twitter y escribió:
"Lamento el fallecimiento de Porfirio
Muñoz Ledo, con quien por mucho tiempo tuve coincidencias. Las discrepancias
recientes no borran los buenos y largos

momentos de amistad y compañerismo".

El dato se confirmó en el transcurso de la tarde, Muñoz Ledo sería velado en el Pan-teón Francés de San Joaquín, en Ciudad de México.

México.

Hasta ahí llegó su féretro y familiares.
Horas después, a partir de las 19:00 horas comenzaron a desfilar amigos, conocidos y deudos, entre ellos, Creel.

"Porfirio Muñoz Ledo fue un hombre comprometido con la democracia más allá de lospartidos que presidió y en los que militó; ha muerto un amigo y un gran mexicano", comentó el diputado panista, aspirante a la Presidencia en 2024.

comentó el diputado parista, aspirante.
Presidencia en 2024.
"Un luchador, un amigo, dio aportaciones muy importantes a la democracia, se mantuvo en esa lucha y así lo vamos a recordar", comentó Cuauhtémoc Cárdenas, su compañero de muchas batallas.
También se dieron cita César Yáñez, quien destacó el legado de quien le puso

quien destacó el legado de quien le puso la banda presidencial a López Obrador en 2018, y la diputada María Clemente, quien no dio declaraciones a la prensa. / LUIS VALDES



2.992 Retweets 101 Citias 12,5 mill Me gusta 11 Elementos guardados